

Medienmitteilung

Datum: 7. Februar 2023
Rubrik: Tourismus, Arosa, Bike
Thema: Family Bike Vibes
Link: bikekingdom.ch/familybikevibes

Das erfolgreiche Eventformat der Family Bike Vibes freut sich auf den Bikesommer 2023

Am Wochenende vom 4. bis 6. August 2023 dreht sich in Arosa wiederum alles rund ums Thema Biken mit der ganzen Familie. Das mittlerweile bewährte Eventformat der Family Bike Vibes geht in die dritte Runde und freut sich, den Bike-Familien ein spannendes Programm bieten zu können. Die Erfahrungen aus den ersten beiden Jahren werden in ein neues Programm gepackt, sodass sich persönliche Erlebnisse optimal mit Familienspass verbinden lassen.

Bikefestival für die ganze Familie

Das Erlebnis für die ganze Familie steht bei den Family Bike Vibes vom 4. – 6. August 2023 weiterhin im Fokus. Kinder ab drei Jahren haben die Möglichkeit, spielerisch die Bikewelt zu entdecken und die Eltern können gleichzeitig und unbekümmert an ihrer eigenen Biketechnik feilen. Trotz den individuellen Programmpunkten kommt das Familienerlebnis nicht zu kurz. An der Bike-Challenge vom Sonntag erleben die Familien, begleitet von professionellen Guides, einen Biketag mit Spiel und Spass. Neben Abenteuer auf den Trails gibt es beim Familienevent jede Menge Möglichkeiten, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen und natürlich die Arosa Bergsonne zu geniessen. Ein Sprung ins kühle Nass des Untersees und ein Besuch im Arosa Bärenland dürfen dabei auf keinen Fall fehlen.

Auf dem Festivalgelände werden auch in diesem Jahr verschiedene Aussteller Equipment Tests anbieten. Dabei können familientaugliche Hilfsmittel, neue Bikes und natürlich auch die dazugehörige Ausrüstung getestet werden. Neben den Sportaussteller sorgt die Arosa Bikeschool mit dem Grillplausch für die nötige Energiezufuhr. Spiel, Spass und Action auf dem Festivalgelände sind garantiert!

Biken mit der ganzen Familie im Bike Kingdom

Arosa – als Teil vom Bike Kingdom - bietet mit der familienfreundlichen Infrastruktur und dem All-Inclusive Angebot die richtigen Rahmenbedingungen für Bikeferien mit Kind und Kegel. Mit dem Hörnli Trail, dem Skill Center, den Bikeschulen und weiteren Angeboten, kann der Nachwuchs auf jedem Niveau Fortschritte machen. So lernen die Kleinen im Skill Center auf spielerische Weise eine solide Grundposition auf dem Bike, während die Grösseren ihre Kenntnisse bei der flowigen Abfahrt über den Hörnli Trail unter Beweis stellen. Mit professionellen Bikeguides ist der Lernerfolg in der stufengerechten Bären Bikebande – der Skischule im Sommer - noch grösser.

Sie finden diese Medienmitteilung und entsprechendes Bildmaterial online unter arosa.swiss/medienmitteilungen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
Nicole Riso, Produktmanagerin Bike, T +41 81 378 70 20, E-Mail nicole.riso@arosa.swiss